

令和4年7月6日（水）

全校朝礼

～ 壮行会 全国大会・四国大会・県大会 ～

7月6日、校内配信での全校朝礼で、令和4年度全国高等学校総合体育大会、第73回四国高等学校選手権大会、第104回全国高校野球選手権愛媛大会、第46回全国高等学校総合文化祭、第17回若年者ものづくり競技大会、第21回全国高等学校ファッションデザイン選手権大会の壮行会が行われました。各部活動から試合日程や場所などの紹介がありました。その後、一色校長から激励の言葉があり、「皆さんは、日頃から厳しい練習に耐え頑張ってきました。数多くやってきた基本練習や練習試合など、今までに積み重ねてきたものを信じ、その成果を存分に発揮してください。チームで出場される競技の選手は、「自分のことよりも仲間のこと、チームのことを先に思って、仲間の成功やチームの勝利を願って行動してください。」これを「利他の精神」と言います。漢字では利益の「利」と他人の「他」と書きます。この「利他の精神」が身に付いた時、思った以上の大きな力が発揮されるものです。全校生が皆さんの活躍を祈り、全員がそれぞれの部員になったつもりで応援しています。健闘を祈ります。」と話されました。生徒会長の相原さん（情報電子科3年）は「コロナの影響で、皆さんを直接応援に行くことができません。しかし、松工生全員の皆さんを応援する気持ちに変わりはありません。正々堂々全国に松工の名を轟かせてきてください。応援しています。」と生徒を代表して激励の言葉を述べました。そして、選手を代表して少林寺拳法部の高瀬さん（土木科3年）が、「本日は私達のために、このような会を開いていただき、ありがとうございます。文化部や運動部などで出場する競技は違いますが、それぞれが全力を出し切り、松工の名が全国に知れ渡るような活躍をしてきたいと思いますので、応援をよろしくお願いします。」と謝辞を述べました。



少林寺拳法部 高瀬さんからの謝辞



一色校長先生からの激励



相原生徒会長さんからの激励



校内配信を視聴するホームルームの様子

部活動等名	出場人数	部活動等名	出場人数	
令和4年度全国高等学校総合体育大会		第104回全国高校野球選手権愛媛大会		
陸上競技部	1名	硬式野球部	20名	
バレーボール部	15名	第46回全国高等学校総合文化祭		
ボクシング部	1名	将棋部門	将棋同好会	1名
自転車競技部	5名	美術部門	美術部	1名
空手道部	14名	第17回若年者ものづくり競技大会		
少林寺拳法部	8名	電子回路組立て	メカトロ部	1名
第73回四国高等学校選手権大会		第21回全国高等学校ファッションデザイン選手権大会		
水泳競技部	2名	繊維科	5名	